

Plus largement :

- le souffle apporté par le concile.
- les expériences œcuméniques : l'aube Pascale à Montagnole, les rassemblements au-delà de nos systèmes, l'œcuménisme dans le couple, qui nécessite de s'écouter, casser nos certitudes nos a priori. La paroisse œcuménique de Meyrin (CH). Vivre en chrétien avant de vivre en catholique.
- Dans un village alors qu'il n'y avait plus de prêtres, les gens se sont pris en charge pour organiser la vie de la paroisse et les temps de prière, se sont impliqués, même des gens très simples, une confiance s'est établie, la vie a jailli
- l'accueil vécu en Australie dans une paroisse particulièrement attentive à accueillir chacun
- l'universalité de l'Eglise, l'expérience de se sentir chez soi
- les lieux de ressourcement comme les monastères de Tamié, de Chalais, Taizé, l'Abbaye de Sénanque
- une retraite à Biviers : silence, partage sur l'Évangile, une façon de se relier à Dieu
- les rassemblements diocésains, Savoie fraternité
- vivre des grands rassemblements comme à Lourdes, les rencontres européennes de Taizé, les JMJ, les rencontres Alpha nationales
- les randos autrement, et autres temps forts en Église dans la bienveillance
- le scoutisme, les liens entre les écoles catholiques et la paroisse locale
- le Chemin Neuf, pour la spiritualité œcuménique avec une dimension artistique et joyeuse (chant, musique, danse).
- CVX (communauté vie chrétienne), pour la découverte que Dieu nous appelle à la joie profonde dans tous nos choix de vie, pour la proximité avec le Christ, pour les compagnons de vie
- les livres de témoignages chrétiens

... et bien d'autres trésors à pêcher en continuant à jeter nos filets ...

**Echo de la soirée synode du 10 février à l'église de Cognin :****"Pour une Eglise synodale : communion, participation, mission"****Comment vivons-nous aujourd'hui cette marche ensemble ?****Quelles forces ?**

Nous étions vingt personnes pour cette deuxième rencontre autour des forces de l'Église et de nos expériences enrichissantes, et deux personnes ont envoyé leur participation par mail.

Nous avons d'abord chanté "Ad Majorem Dei Gloriam" pour la plus grande gloire de Dieu, accompagnés par Bruno à la guitare. **Puis nous avons prié avec le texte de la pêche miraculeuse** dans Luc chapitre 5 sous forme d'un bibliodrame ou évangile vécu : chacun est invité à repérer, lors d'une première lecture, l'élément ou la personne qui le touche particulièrement, puis, lors d'une deuxième lecture, à se situer du point de vue de cet élément ou cette personne et partager comment il a vécu le récit.

En petits groupes nous avons ensuite partagé sur nos expériences riches en Église, que ce soit en paroisse ou plus largement, et pour chaque richesse partagée, **nous étions invités à déposer un poisson dans une corbeille, manifestant ainsi nos pêches miraculeuses en Église.** Elles peuvent être regroupées en 3 grands thèmes : le message de l'Évangile, des personnes, des lieux.

**Le message de l'Évangile :**

L'espérance, la foi, la miséricorde du Christ qui irrigue tout l'Évangile "ta foi te sauve, quel que soit ce que tu as fait", la promesse pas banale que celle de la vie éternelle. Être en amitié avec Jésus et s'attacher à son évangile. La quête de sens entre la parole de Jésus et les actes que nous pouvons poser.

Les valeurs que nous partageons, que nous vivons en pratique : fraternité, chaleur, bienveillance, écoute, convivialité, partage en vérité dans la bienveillance, l'amitié au sein de la paroisse quelles que soient les générations.

Avoir le souci des plus petits fait partie de notre ADN de chrétiens, à la suite de Jésus. La confiance vécue, car on est en Église, nous permet d'être en vérité

Vivre des choses fortes en équipe, ensemble, et joie d'expérimenter la diversité des talents que Dieu répand en chacun.

La richesse de l'Église est la diversité des regards, des pratiques, guidés par la Parole, oser innover, créer et ne pas rester figés dans les habitudes et les certitudes (les traditions sont vivantes et actuelles)

Ca fait mal de voir toutes les personnes, notamment les jeunes, qui s'éloignent, en commençant par ceux de nos familles.

Des personnes :

Joie profonde chez beaucoup d'amis, qui invite à se mettre en chemin, à aller de l'avant ; les gens qui animent les messes ; certains prêtres au langage à la fois accessible et profond, qui m'ont mis en route dans une amitié avec Jésus et ont su susciter mon engagement en Église. Mon animatrice d'aumônerie m'a fait découvrir une foi incarnée, proche de tous en organisant des actions concrètes en particulier pour les personnes isolées.

Témoignages de gens engagés dans la vie, enseignement, initiation à une vie de prière

Des pasteurs, des prêtres et un évêque animés par l'amour du Christ, qui vivent de cet amour, en font leur boussole pour les décisions du quotidien.

Le témoignage des religieuses et religieux qui donnent concrètement et simplement leur vie à Dieu (fidélité, humilité).

Mes parents, nos familles nous ont façonné et donné un exemple de vie qui était simple et naturel : évangélisation sans mots, mais simplement dans le fait de vivre avec, en regardant leur exemple dans la réalité de tous les jours.

Des lieux :

dans notre paroisse :

- La messe : se retrouver ensemble le dimanche, recueillis, en fraternité, temps de partage, lieu-ressource en communauté, chaleur. Partager l'animation. Messes préparées à plusieurs. Le bonheur d'être avec un peuple. La présence des familles et des enfants qui sont l'avenir. Jésus m'invite à la messe. La beauté de certaines célébrations. Mettre du sens, de la beauté, de la créativité et de la joie dans les célébrations. Mise en valeur des textes et des moments de la liturgie, musiques, chants, ... Joie de chanter et louer ensemble.

Les homélies variées avec les diacres qui participent de plus en plus et apportent ainsi de la diversité. Et même une homélie remplacée par un très beau dialogue entre deux femmes laïques.

Ce temps de la messe est fort pour beaucoup, mais d'autres ont du mal à accrocher : question du lien entre la messe et le reste de la vie.

- les messes en ehpad

- l'éveil à la foi : joie de la présence des enfants, des attentes des parents, des liens entre eux

- l'évangile aux enfants : joie de préparer et vivre avec eux, voir et entendre la réaction des enfants qui renvoie à notre propre foi

- la richesse des rencontres à Alpha, là nous sommes accueillis, pas jugés, rassemblés dans l'amitié tels que nous sommes. Goûter aux 5 dimensions essentielles de la vie chrétienne dans un parcours Alpha : Prière, Fraternité, Formation, Service, Évangélisation

- accompagner au catéchuménat, accompagner un jeune de 25 ans au baptême, sa grande soif nous fait avancer, nous donne envie d'avancer ensemble

- émerveillement du témoignage des nouveaux baptisés ou recommençants

- la préparation au sacrement du mariage, pour ce qu'il est une décision précieuse sur laquelle on peut s'appuyer tout le reste de la vie en couple

- richesse de partager en accueillant les familles à l'équipe funéraires (écoute, accueil, rencontre), sentiment d'avoir aidé, de transmettre, c'est une grande richesse même lors des funéraires

- le Sappel : faire une place aux pauvres et vivre ensemble la fraternité

Le Ciné-soupe, moment de fraternité, avec les beaux films et les riches partages qui s'ensuivent, le repas partagé et la vaisselle tous ensemble dans la joie

- les discussions et actions que nous menons au sein du groupe Laudato Si.

Le mois de la création, les ateliers de Noël.

- les partages bibliques, les temps de partage de la Parole : Il y a de la bienveillance et on se livre en confiance et en vérité.

- les dimanches autrement : les échanges vrais et spontanés lors des ateliers.

- les messes en hiver dans salle paroissiale de St Sulpice, qui créaient la proximité entre les membres de la communauté et avec le prêtre

- les repas partagés, le vin de l'amitié.

- les week-ends familles en rando vélo ou pédestre.

- la confection des tartes du 15 août pour la fête à Vimines

- la diversité du rural et du pavillonnaire dans notre paroisse

